

Date: 1 September 2026

التاريخ: 1 سبتمبر 2026

To: Boursa Kuwait Company
Dear Sir,

السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين
تحية طيبة وبعد،،

Subject: Offering of Senior Unsecured Sukuk

الموضوع: طرح صكوك غير مضمونة ذات أولوية السداد

Reference to the Capital Markets Authority's Regulations concerning Disclosure of Material Information and to Chapter 4, Module (10), Article 4-1-1 of the Executive Bylaws issued on 9 November 2015.

بالإشارة إلى تعليمات هيئة أسواق المال الخاصة بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها، وإلى المادة 4-1-1 بالفصل الرابع بالكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية الصادرة بتاريخ 9 نوفمبر 2015.

Further to our disclosure dated 4 August 2026, concerning the issuance of Senior Unsecured Sukuk for an amount up to USD 600 million (or its equivalent in other currencies).

والحاقاً إلى إفصاح مصرفنا بتاريخ 4 أغسطس 2026 بشأن إصدار صكوك غير مضمونة ذات أولوية السداد بمبلغ لا يتجاوز 600 مليون دولار أمريكي (أو ما يعادلها بالعملة الأخرى).

We would like to inform you that Kuwait International Bank (KIB) has resolved – after fulfilling all relevant regulatory requirements and obtaining the necessary approval from competent authorities – to issue the Senior Unsecured Sukuk in an amount not exceeding USD 600 million (or its equivalent in other currencies). The final profit rate will be determined based on prevailing global market conditions.

نود أن نحيطكم علماً بأن مصرفنا قد قرر – بعد استيفاء كافة الضوابط والإجراءات ذات العلاقة وحصوله على الموافقات المطلوبة من الجهات المعنية – إصدار صكوك غير مضمونة ذات أولوية السداد بمبلغ لا يتجاوز 600 مليون دولار أمريكي (أو ما يعادلها بالعملة الأخرى). علماً بأن نسبة الربح النهائية ستعتمد على ظروف الأسواق العالمية.

Attached is the Disclosure Form (Annex No. 10) concerning Disclosure of Material Information.

مرفق لكم نموذج الإفصاح (الملحق 10) الخاص بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،



محمد سعيد السقا
نائب الرئيس التنفيذي

Mohamed Said EL Saka
Deputy Chief Executive Officer

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

التاريخ		1 سبتمبر 2026
اسم الشركة المدرجة		بنك الكويت الدولي ش.م.ك.ع
عنوان الإفصاح		طرح صكوك غير مضمونة ذات أولوية السداد
تاريخ الإفصاح السابق		4 أغسطس 2026
التطور الحاصل على الإفصاح		المصدر:
		شركة كي أي بي صكوك ليتمد
		الملتزم:
		بنك الكويت الدولي ش.م.ك.ع
		هيكل الصكوك:
		صكوك الوكالة - المراجعة
		نوع الإصدار:
		صكوك غير مضمونة ذات أولوية السداد
		المدة:
		5 سنوات
		المبلغ الأساسي:
		لا تتجاوز 600 مليون دولار أمريكي (أو ما يعادلها بالعملة الأخرى)
		جهة الإدراج:
		سوق لندن للأوراق المالية - سوق الأوراق المالية الدولية
		تصنيف الملتزم:
		(A) بحسب تصنيف وكالة فيتش للتصنيف الائتماني مع نظرة مستقبلية مستقرة
		تصنيف الإصدار:
		(A) بحسب تصنيف وكالة فيتش للتصنيف الائتماني (المتوقع)
		القانون الحاكم:
		القانون الإنجليزي
		المنسقين العالميين:
		• سيتي جروب جلوبال ماركيتس ليتمد • بنك ستاندرد تشارترد
		• أي أس بي كابيتال • بنك بوبيان • سيتي بنك • الامارات دبي الوطني كابيتال • بيتك كابيتال • الدولي إنفست • بنك الشارقة الإسلامي • بنك ستاندرد تشارترد • بنك وربة • المؤسسة العربية المصرفية • البنك العربي • كيو أن بي كابيتال
أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي		لا يوجد تأثير جوهري على المركز المالي للبنك حالياً. عند التسوية سوف يكون لهذا الإصدار تأثير إيجابي على وضع السيولة وتوزيع مصادر التمويل طويلة الأجل

Disclosure Form of Material Information

Date	1 September 2026	
Listed company	Kuwait International Bank K.S.C.P	
Disclosure title	Offering of Senior Unsecured Sukuk	
Date of Previous Disclosure	4 August 2026	
Developments that occurred to the disclosure	Sukuk issuer:	KIB Sukuk Ltd.
	Obligor:	Kuwait International Bank K.S.C.P
	Sukuk structure:	Sukuk Al-Wakala - Murabaha
	Issuance type:	Senior Unsecured Sukuk
	Tenor:	5 Years
	Principal amount:	Up to USD 600 million (or its equivalent in other currencies)
	Listing:	London Stock Exchange's International Securities Market
	Obligor's rating:	(A) by Fitch with a stable outlook
	Issuance's rating:	(A) by Fitch (Expected)
	Governing Law:	English Law
	Global Coordinators:	• Citigroup Global Markets Limited • Standard Chartered Bank
	Joint Lead Manager and Book runners:	• ASB Capital • Boubyan Bank • Citi Bank • Emirates NBD Capital • KFH Capital • KIB Invest • Sharjah Islamic Bank • Standard Chartered Bank • Warba Bank • Arab Banking Corporation • Arab Bank • QNB Capital
Impact of material information on the bank's financial position	This has no material impact on financial position of the Bank currently. Upon issuance and settlement, this issuance will have a positive impact on the liquidity position and on diversifying the sources of long-term funding	